



希 望 橋

教育目標 豊かな心を持ち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

令和7年度 生徒会役員任命式

12月4日(水)

12月4日(水)の生徒朝会で、先月の生徒会役員選挙で当選した、令和7年度生徒会長・副会長の任命式を行いました。任命書を受け取ったあと、新生徒会長、男女新副会長から力強い決意が述べられました。これまでの1年間、潟東中生徒会を牽引してくれた生徒会長・副会長の



皆さん、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。新しく生徒会長・副会長となった皆さん、決意の言葉通り、活気にあふれる潟東中を創るため、1年間よろしくお祈りします。

保護者アンケートへのご協力 ありがとうございました

11月25日(金)までの期間、「令和6年度 保護者アンケート」を実施しました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご協力いただき、誠にありがとうございました。結果の概要をお知らせします。

質 問 項 目		0.0%	20.0%	40.0%	60.0%	80.0%	100.0%	
1	学校運営・教育活動	学校は、たより等で学校や生徒の様子を分かりやすく伝えている						97.2
2		学校は、生徒の学力を向上させようと取り組んでいる。						80.3
3		学校は、生徒の家庭学習を支援している。						88.7
4		学校は、あいさつ、身だしなみ、態度等、生活指導をしっかりと行っている。						84.5
5		学校は、いじめがないよう早期発見・早期防止に努めている。						76.1
6		学校は、生徒の体力と健康が向上・増進するよう努めている。						87.3
7	生徒	お子さんは、家庭で学習に取り組んでいる。						52.1
8		お子さんは、手伝いや家の仕事もしっかりとできる。						59.2
9		お子さんは、早寝・早起き、あいさつなどの生活習慣が身に付いている。						64.8
10	保護者	学校からのたより、文書などは読んでいる。						93.0
11		お子さんの家庭学習を支えたり、学習環境を整えたりしている。						83.1
12		お子さんに朝食を必ず食べさせるなど、生活環境を整えている。						98.6

※グラフ中の数値は、A(当てはまる)+B(だいたい当てはまる)=[肯定的な評価の割合]を表しています。

【寄せられたご意見（全体に関わること）】

◆明風祭への保護者観覧の案内を早めに頂けると役員以外の親も見に行きやすいかと思
います。

当方の確認不足のため、明風祭のご案内が遅くなり大変申し訳ありませんでした。

年間を通して、生徒の学習の様子や生徒会活動、学校行事等をご覧いただく機会には、
適時的な案内を行うよう心掛けてまいります。

※コロナ前の明風祭では、PTA企画等もありましたが、コロナ禍を機に内容の見直し
を図り、現在は、生徒会が主体となり、生徒による企画だけを実施しています。

◆身体的特徴を揶揄したり加工した顔写真を拡散したりと幼さでは片付けられないエピ
ソードをよく聞きます。昼休みや清掃時間も生徒の活動場所に目を配っていただき、
どの先生からもご指導いただきたいです。

◆いじめは許されない行為であるという考え方や指導が、学校の対応から全く感じられ
ない。もっといじめに対しての意識を高め、いかなる理由でも許されない行為である
という姿勢を生徒や家庭に伝えるべきであると思う。

ご意見ありがとうございます。今年度の新潟市生徒意識調査では「いじめはどんな理
由があってもいけないことだと思う」に対して、当校生徒は、前期:97.6%, 後期:97.5%の
肯定的評価となっています。しかし、この数値は100%にならないものと考えています。
子どもたちを取り巻く学校、家庭、地域が、どんな理由があっても他者を
いじめること、加担すること、傍観することは許せない行為だという共通認識をもち、
行動連携して、いじめを根絶していかなければなりません。ご協力をお願いいたします。

◎今年度アフタースクールを利用させてもらい、「基礎に戻って教えてもらえるからわか
りやすい」と言っていました。良い取組をありがとうございます。

今後、保護者の皆様からお寄せいただいた評価・ご意見、生徒アンケート、教職員アンケートに
基づき、結果分析と「学校運営・教育活動」の振り返りを全教職員で共通認識し、次年度に活かし
てまいります。そして「地域に信頼され、地域と共に歩む潟東中学校」、「誰もが安心安全に過ごす
ことのできる潟東中学校」を目指し、『地域と学校を誇れる潟中生』を合言葉に学校運営・教育活動
を進めてまいります。今後とも、保護者の皆様の温かいご支援、ご理解とご協力を賜りますよう、
お願い申し上げます。

「税についての作文」入賞者

「税についての作文」で3名の入賞がありました。入賞者に限らず、税金についての考えを作文に
して応募した生徒の皆さん、大変素晴らしいことだと思います。ありがとうございました。

★中学生の「税についての作文」

3年生女子

「税で成り立っている私の生活」 巻税務署管内税務協力団体協議会 会長賞

3年生女子

「義務教育と税の関係」 西蒲地区租税教育推進協議会 会長賞

3年生女子

「税金と社会保障制度」 納税貯蓄組合 潟東商工会 会長賞

